

通信 No.6では、9月に開催した文化祭と、10月に開催した革細工の様子をご紹介します！

9月
28・29日

幌延町民文化祭「出張まちいちカフェ！」

昨年に引き続き、町民文化祭に参加！お茶コーナーと制作体験コーナーを出店。
普段のまちいちカフェの雰囲気を感じてもらえたでしょうか？

まちいちカフェを模擬体験！



立ち寄りアンケート

あかせらごさいほす♪



レジン液で作るキーホルダーには、トナカイの角やグルビー・ホロボーのパーツなどオリジナルも用意。
幌延らしい作品や、自分のオリジナルを作り、大人も子供もちょっと夢中になった制作体験でした♪

10月
9日

第10回「ペンケースをつくらう！革細工ワークショップ」

トナカイ観光牧場で飼育などを担当されている江坂さんに講師をお願いし、
ペンケースを作りました。今回で2回目の革細工、スツッチに挑戦です！

トナカイ観光牧場
江坂 文昭さん



穴開けやスツッチは、なかなかの力
作業でしたが、みなさん素敵な出来上
がりに。仕上げに刻印を楽しむなど、
個性が光るアレンジ
がたくさんでした♪



まずは、自分好みのボタンや糸
の色を選びました。
「金色のボタンが可愛いね〜」
「糸は赤だ♪」と選ぶ楽しさも♪



穴開け！

スツッチ！



協力も！



上野さんの刻印セット♪